

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」

さわやかな5月です！

新年度がスタートしてから、ちょうど1か月が経ちました。児童たちは、新しい学級での生活に慣れてきたようで、毎日元気に登校し、学校生活を送っています。学校では換気のため、校舎の窓を常時開けています。そうすると、校舎裏の学校林「大日山」から小鳥たちの元気なさえずりが聞こえてきます。また、外に目を向けると、新緑を輝かせる木々、色鮮やかな花々が目を楽しませてくれます。

全学年で取り組んだ6つの活動



全学年・避難訓練

[4月12日(金)2校時]

2校時に避難訓練を行いました。火事を想定したもので、避難経路の確認を中心として行いました。児童は皆、真剣に「お、か、し、も」を守って行動することが出来ました。災害はいつ起こるか予想できないので日頃から確認し、落ち着いて行動できるよう指導していきます。



避難集合場所に集まり校長先生から話をきく様子

全学年・交通安全教室

[4月24日(水)3校時]

稲敷警察署交通課、稲敷市役所危機管理課、交通安全地区推進委員の皆様に来校いただき、交通安全教室を実施しました。全学年で横断歩道の歩き方の実践を行い、安全に渡る方法の確認をしました。来校していただいた皆様、ありがとうございました。



腹話術で横断歩道を渡る時の約束を聞いている様子

全学年・支部集会

[4月16日(火)北小タイム]

5つの支部ごとに各教室に分かれ、支部集会を開催しました。支部長を中心に、始業式からの登下校を振り返り、反省を行いました。特に、午前7時50分以降に学校に到着しているか、通学路で危険な場所はないかを確認しました。



阿波崎地区の児童が通学路の危険箇所を確認している様子

PTA授業参観

[4月26日(金)5校時]

今年度一回目の PTA 授業参観を5校時に行いました。どの学年の児童も意欲的に学習に取り組んでいました。一年生も、音読を大きな声で行っている様子を保護者の皆さんに見せることができました。



6年生が理科の実験を行っている様子

全学年・新入生歓迎集会

[4月23日(火)3校時]

5・6年から各2名ずつ選出した実行委員を中心に企画し、新入生歓迎集会を行いました。新入生自己紹介では、1年生全員が自分の名前と好きな食べ物を大きな声ではっきり話すことができました。4年生から校歌の歌詞カード、5年生から王冠が渡され、1年生はうれしそうにしていました。



2年生のエスコートで入場している様子

全学年・縦割り班活動

[4月30日(火)業間]

北小タイムを使って縦割り班活動の計画を立てました。今年度は5班での活動です。各班で高学年児童が中心となって話し合いを行い、みんなで楽しめる活動を計画することができました。これからの縦割り班活動で交流を深めていきます。



今年度の活動計画について話し合っている様子

学校生活の最新情報は、ブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。

「稲敷市立あずま北小学校」で検索し、登録ください。 <http://www.inashiki.ed.jp/hp/kita-ps/blogn/index.php>